

初めまして。IE Business School 在学しております大江と申します。

私は2024年1月よりIEにてMBA留学を開始しており、この度「埼玉県GEORGIA未来応援奨学金グローバルリーダー育成コース」に選出され、埼玉親善大使としてレポートを執筆させていただくこととなりました。このような機会に恵まれましたことに心より感謝申し上げます。

ジェネラルなビジネスの学びから専門分野の学びへ

私は2024年1月からMBA留学を開始しているため、MBAの前半ではビジネスの基礎となる戦略やマーケティング・会計などジェネラルな学びが中心でしたが、2024年9月以降は専攻が分かれ、関心の高い領域を専門的に学ぶ学期となります。私は『Entrepreneurship & Corporate Innovation』を専攻し、Startup Finance, Corporate Venturing, Innovation, Social Entrepreneurshipなど起業や新規事業創出に関わる様々な分野について幅広く学びを深めました。

スタートアップイベントの企画・運営

IEはビジネススクールの中でも、EntrepreneurshipやStartupの領域が有名分野のひとつです。私もこの領域において学びやネットワークを深めるべく、IE Startup Experienceという組織に所属しています。この組織では学生が主体となりスタートアップに関わる様々なイベントの企画や機会の提供を目的として活動していますが、9月にはスタートアップ約15社を招き、起業家による登壇と学生とのネットワーキングを目的とするイベントを開催しました。IEの卒業生やスペインに縁のあるスタートアップが参加し、当日は100名以上の学生が参加する大規模なイベントとなりました。



IE Business School



Startup Event

マドリードでの生活

IEのあるスペイン・マドリードは芸術の街としても有名です。なかでも世界三大美術館のひとつとされるプラド美術館や、ピカソの『ゲルニカ』が所蔵されるソフィア王妃芸術センターなど多くの有名コレクションがあります。せっかくヨーロッパにいるので芸術やアートに触れるという点もひとつテーマとしており、9月にはソフィア美術館やマドリードのファッションウィークを訪れました。

またポルトガルで開催された複数のビジネススクールが参加するセーリングイベントへ参加し、学外のMBA生との交流会やネットワーキングなど貴重な機会を得ました。



Sailing Event in Cascais, Portugal